

## **Jugendhilfeeinrichtung Mariahof**

### **JUNGE MENSCHEN DORT TREFFEN WO SIE SICH AUFHALTEN**

Mariahof lässt Jugendlichen auch in den umliegenden Gemeinden Flügel wachsen. So engagieren wir uns in verschiedenen Bereichen der Jugendarbeit wie beispielsweise dem Jugendhaus Hüfingen. Unser Prinzip ist dabei, den Jugendlichen so viel Verantwortung wie möglich zu übertragen. Wir möchten die engagierten Jugendlichen in der Gemeinde positiv sichtbar machen, sie Anerkennung erfahren lassen und Möglichkeiten zum Entfalten schaffen.

Doch auch bei Gemeindeprojekten und Schulkooperationen unterstützen wir gezielt und ergänzen diese. Darüber hinaus organisieren wir auch mit örtlichen Kooperationspartnern sportliche, präventive, kreative und erlebnisorientierte Projekte und Angebote.

Weitere Informationen zu Mariahof finden Sie unter <http://mariahof.de/>